

Pressemitteilung

13.09.2022

Kronenkreuz der Diakonie in Gold für Petra Reiss, Leiterin Evang. Kinderzentrum

HERBRECHTINGEN, 13.09.2022. Petra Reiss leitet seit 25 Jahren das Evangelische Kinderzentrum Herbrechtingen mit Kindergarten und Hort. Nach Abschluss ihrer Ausbildung zur staatlichen anerkannten Erzieherin an der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik arbeitete sie zunächst als Gruppenleiterin in einem evangelischen Kindergarten und übernahm dann im September 1997 die Leitung des Evangelischen Kinderzentrums.

Zum 25-jährigen Dienstjubiläum erhielt Petra Reiss gestern das Kronenkreuz der Diakonie in Gold. „Zur Ehre Gottes haben Sie sich in den Dienst am Menschen nehmen lassen“, ist auf der Ehrenurkunde des diakonischen Werks eingedruckt, die Diakonin Steffi Koch, Geschäftsführerin des Trägervereins, gemeinsam mit Schulleiter Johannes Schick überreicht hat. In ihrer Rede betonte Koch: „Sie begegnen den Herausforderungen unserer Gesellschaft jeden Tag ganz unmittelbar und setzen ihr pädagogisches Können und ihre langjährigen Erfahrungen erfolgreich dafür ein, um trotz Pandemie und Fachkräftemangel den Kindern einen behüteten Alltag zu bieten, sie vielfältig zu fördern und in ihrer Entdeckerfreude zu begleiten. Als Trägerverein danken wir Ihnen sehr herzlich für Ihre vorbildliche Leitungstätigkeit und den wertschätzenden Umgang mit Mitarbeitenden, Kindern, Eltern und Kooperationspartnern. Ihre Arbeit ist ein wesentlicher Teil diakonischen Handelns und die Umsetzung des diakonischen Auftrags.“

Schulleiter Johannes Schick von der Evangelischen Fachschule für Sozialpädagogik unterstrich die verlässliche, gewinnbringende Zusammenarbeit: „In der Erzieherausbildung profitieren wir sehr von der engen Kooperation mit dem Kinderzentrum und schätzen die enge Verzahnung von Theorie und sozialpädagogischer Praxis. Ganz besonders danken wir Ihnen für Ihre religionspädagogischen Praxisimpulse, die sie in den Unterricht einbringen.“ Die Erzieherinnen und Erzieher des Kinderzentrums gratulierten ihrer Chefin sehr herzlich zum Jubiläum.



Direktor Dr. Johannes Schick (rechts) und Diakonin Steffi Koch (links), Geschäftsführerin des Trägervereins, gratulierten Petra Reiss (Mitte) sehr herzlich zum 25-jährigen Dienstjubiläum als Leiterin des Evangelischen Kinderzentrums Herbrechtingen und zur Auszeichnung mit dem Kronenkreuz der Diakonie in Gold.

[Foto: Karin Bogoczek, Dozentin]